

JUSTISIA

Polsek Lohbener Gelar Patroli Siang Hari Untuk Menjaga Kondusivitas Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.WARTAJUSTISIA.COM

Jul 30, 2023 - 14:17



Polsek Lohbener Gelar Patroli Siang Hari Untuk Menjaga Kondusivitas Wilayah

Indramayu,- Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menjaga kondusivitas wilayah dengan menggelar patroli siang hari.

Kegiatan ini kembali dilakukan sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang dijalankan oleh Kepolisian Republik Indonesia.

Kehadiran aparat kepolisian di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat mencegah dan meminimalisir potensi terjadinya gangguan kamtibmas.

"Patroli siang hari merupakan kegiatan rutin kami untuk menjaga kondusivitas wilayah. Kami hadir di berbagai titik strategis untuk meningkatkan kehadiran polisi dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani, Minggu (30/07/2023)

Dalam pelaksanaan patroli siang hari, lanjut Kopol H. Nurani, Personil Polsek Lohbener berkeliling dan melakukan pengawasan di area-area publik, tempat-tempat umum, dan sekitar pemukiman warga.

Sasaran patroli meliputi lokasi rawan kejahatan, termasuk gangguan kamtibmas seperti balap liar dan premanisme.

Kapolsek menekankan pentingnya kerjasama dengan masyarakat dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif.

"Kami selalu mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Mari bersama-sama menciptakan lingkungan yang nyaman dan bebas dari gangguan kamtibmas," ungkapnya.

Selain patroli, Polsek Lohbener juga melaksanakan imbauan kamtibmas dan mengadakan pertemuan dengan tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat.

Himbau kamtibmas disampaikan agar warga selalu waspada terhadap potensi bahaya dan tidak mudah terpengaruh oleh isu-isu yang tidak bertanggung jawab.

"Melalui program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Polsek Lohbener Polers Indramayu berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Penguatan patroli siang hari menjadi salah satu upaya konkret dalam mencapai tujuan tersebut." Jelas Kopol H. Nurani.